

## Auszug aus **FORVM** bei **Context XXI**

(<http://contextxxi.org/europaer-im-schafspelz.html>)

erstellt am: 28. März 2024

Datum dieses Beitrags: April 1960

# Europäer im Schafspelz

Ein Beitrag zur österreichischen Integrationsdebatte

### ■ ERNST HOOR

**Ernst Hoor:** Dr. Ernst Hoor, Mitbegründer und langjähriges Vorstandsmitglied der „Österreichischen Akademischen Vereinigung für Völkerbundarbeit und Außenpolitik“, hat zahlreiche Arbeiten über völkerrechtliche, rechtsphilo-

sophische und geschichtliche Themen publiziert. Nach einer dreijährigen Lehrtätigkeit in Amerika, wo er an der Yale University über Internationale Beziehungen und an der Rutgers University über Neue Europäische Geschichte vortrug, wirkte er einige Jahre im Generalsekretariat der O.E.E.C. (Paris) und lebt seit

1953 als Leiter des Österreichischen Produktivitäts-Zentrums wieder in Wien.

Lizenz dieses Beitrags  
Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels